

# Ritual de Focalor/Lucifuge Rofocal ahora disponible del 19 al 22 de Mayo

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666



Esta publicación requiere una introducción, porque Lucifuge Rofocal ha sido bajo cantidades extremas de calumnias, que rectificaré, llevándolo de vuelta a la estatura adecuada. Para aquellos que se apresuran a hacer los rituales, desplácese en la parte inferior de esta publicación.

Focalor / Lucifuge Rofocal Ritual ahora disponible!

Aquellos que saben sobre la profanación masiva del enemigo a nuestros dioses, también saben que han pervertido sus nombres. Baal-Zebul pasó de ser el Dios Dios de Ekron a ser el "Señor de las moscas", debido a la

blasfemia con respecto a las moscas contra él. Mientras Beelzebul conducía las moscas y la pestilencia, eso fue pervertido.

Recuperar la realidad objetiva de estos temas, una de las entidades más calumnianas solo con nombre, es "Lucifuge Rofocale", que se menciona en las doctrinas enemigas como el "representante de Satanás". Ese es un código. Pero con el nombre de Strictly, deducimos las siguientes corrupciones finales:

"Luci-Fuge" proviene de dos elementos: Lux, que significa luz en Latin & Fuge proviene de la antigua palabra griega "φεύγον", lo que significa: "El que huye de". En el inglés moderno, tenemos esta raíz apareciendo en la palabra "fugitivo", o alguien que está huyendo.

El segundo aspecto de este nombre es "Rofocal", que es un código para la palabra "reficul", proveniente de la inversión de la palabra "lucifer" en latín. Es muy claro ver aquí, que no solo hay una gran blasfemia y distorsión sobre este ser, sino que también hay una inversión literal del nombre del ser.

"De hecho, Rofocal (e) es un código para" reficul ", o" lucifer "escrito al revés. Y esto tiene sentido, ya que Lucifuge significa" el que huye de la luz ", mientras que lo contrario (" reverso ") es Lucifer , el "portador de la luz". - De ---- [\(PDF\) sobre Rofocale y Focalor, o el acertijo de Lucifuge | Luís Gonçalves - Academia.edu 1](#)

Otra situación es que Lucifuge Rofocal, terminó para convertirse en la inspiración del personaje "Mephistopheles", el representante del diablo. Aunque estas historias están llenas de contenido enemigo, todavía tienen un dulce tono artístico sobre ellas, con Mephistófeles en aventuras y enseñando conocimiento espiritual a Fausto, en las obras de Goethe. Sin embargo, estos todavía están escritos para cumplir con las narrativas cristianas, que son completamente errantes y contienen muchos elementos de la Cabalá y el cristianismo judío. Aparte de eso, todavía son obras de

arte e inspiraron a muchas personas en el pasado, a buscar a los demonios nuevamente, incluso por las razones completamente equivocadas basadas en las concepciones de la época.

La obra maestra de Goethe fue un giro fundamental para la Edad Media, ya que esencialmente reintrodujo la adoración de los demonios como una búsqueda de los sabios que tenían curiosidad por lo oculto. Goethe todavía es considerado un satanista por la iglesia cristiana por esa razón, y lo más probable es que fuera un discípulo de Satanás, a pesar de la confusión de la edad en la que existió. En sus obras, Mephistopheles es interesante, hiperinteligente y habla muchas verdades fácticas. sobre "Dios", su trabajo tiene un carácter encubierto pero polémico contra las concepciones equivocadas de la iglesia en ese momento.



Ahora, estamos superando estos temas históricos en adelante a los temas ocultos del tema.

En términos ocultos, Lucifuge Rofocal, es esencialmente un representante de Lucifer, ocupando el puesto que es igual a un "enviado de la corte presidencial". Como Lucifer es nuestro Dios [el epíteto más conocido atribuido a "Satanás", o "Portador de Luz"], cuando "Lucifuge" recibió un edicto de la luz [Lucifer], tuvo que dejar la luz [de Lucifer]. edicto. Para dejar

este estado superior, uno debe divulgar en los reinos inferiores, los legendarios Mephistopheles también se asociaron con "Lucifuge Rofocal", siendo el "representante de los Pactos" hacia el propio Satanás. Mephistopheles es simplemente otro nombre para Lucifuge Rofocal.

Es un intermediario que debe ir a la luz y "huir de ella", para entregar los mensajes de Satanás/Lucifer como lo haría un representante o un correo postal. También aparece como el más amable y compasivo con los seres humanos. Me he comunicado con él antes y todas estas descripciones malvadas del enemigo son calumnias completas. Otros lo saben también desde aquí.

En los "Grimorios" tradicionales de la Edad Media, muchas personas fueron influenciadas por el "Papa Honorio" que escribió esa calumnia, para intentar independientemente de las ilustraciones malvadas para golpear a PACT con Satanás para numerosos propósitos, que van desde el conocimiento, la comprensión o las habilidades sobrenaturales, o las habilidades, o las habilidades riquezas de material. La edad oscura estaba plagada de discípulos ocultos de Satanás, que sin embargo estaban atrapados en los paradigmas negativos y las falsas nociones del enemigo. Los dioses los ayudaron independientemente y muchas de estas personas se convirtieron en los paragones de la "Ilustración" o la caída de la Edad Media, restaurando la civilización.

Lucifuge Rofocal también tiene dos poderes: uno es otorgar riquezas, poder y prominencia, basadas en los edictos divinos de Satanás/Lucifer, cosas que se refieren a los reinos materiales más bajos. El segundo como "Focalor" está escrito sobre cómo tiene un aspecto malévolo que puede causar naufragios y destrucción. Como este último mundo proviene de la inversión de Lucifer, no es de extrañar que esto se haya usado para calumniarlo de manera malévola.

Lucifuge Rofocal, en los textos incluso admitidos por el enemigo, escriben

que "está a cargo" de transferir los "Pactos" que la gente quiere hacer, a Satanás/Lucifer. Eso se debe a su posición como representante.

Aunque todo esto es una corrupción bruta, todavía hay significados claros si uno puede sacarlos. Su otro nombre es Focalor, arraigado en la palabra latina focalis, que significa fuego. El fuego se asocia con el elemento astral de la luz, nuevamente relacionado con esto.

En claro, como se llamaría "el que deja al presidente", lleva un mensaje del presidente que acaban de conocer, deben desaparecer para entregar ese mensaje. Para rectificar esto, lo contacté directamente para preguntarle, ya que lo anterior está totalmente corrompido, cómo se llama y cómo le gustaría abordar.

El nombre público con el que será conocido a partir de ahora, es este: "Lucifius Focalor" o simplemente Focalor. Otro nombre que se puede usar es su nombre mesopotámico "Isimud" o "Usmu". En las epopeyas que sobreviven de su identidad mesopotámica, se ilustra mucho que tiene la misma función, siempre con "Enki" de su lado como enviado, entregando mensajes y transmitiendo los edictos de Enki.

Astarte, Beelzebul y Azazel también tienen su propio "enviado representativo" de la misma manera, que son otros dioses de los Goetia. En el caso de Zeus/Beelzebul, eso es Thoth.

Sobre este tema de "mensajeros", un Dios conocido de los mensajeros es Hermes. Hermes era el mensajero de Zeus, transfiriendo sus edictos a los mortales y los dioses. En la antigua Babilonia, esta posición se llamaba "Sukal", y se reconoció que estas entidades tenían ese papel.

Lucifuge Rofocal y otros nombres que son puros de los demonios, se eliminan de la sección del demonio, ya que no representan a los dioses paganos y debemos evitar por completo usar títulos aborrecidos para nuestros dioses.

Se mantendrán allí como parte de la revisión histórica, pero ya no se utilizarán a partir de ahora, ya que equiparan como alguien invitando a alguien en su casa y usar juramentos para traerlo. Ese fue el caso en la época medieval, donde Los temas objetivos fueron prohibidos de discusión y los dioses tuvieron que someterse a una severa calumnia y persecución, por lo tanto, respondieron investigaciones incluso de personas cegadas. Pero ese ya no es el caso en absoluto.

El ritual dado aquí es para Lucifius Focalor y este ritual representa su absolución de las mentiras históricas, la calumnia y la falsedad, y una amable reinvitación de los seres humanos para asociarse con esta deidad tan importante.

Enlaces al ritual:

**El ritual debe hacerse hasta el día 22**

[\[PDF\] Ritual de poder de Focalor - Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666](#)